

# TrendTalk

Schöner, teurer – und beliebter denn je: **LUXUS-EDITIONEN** machen den Alltag glamourös



## DER FÜLLER

Edelleiter: Der auf 500 Stück limitierte „Style plume d'Exception Panthère“ von Cartier ist aus Silber, der Pantherkopf mit Onyx und grünem Kristall verziert (ca. 3000 Euro, [www.cartier.de](http://www.cartier.de)).



## DIE REISE

All-Inclusive-Urlaub für Verwöhnte: Bei Logemann chartert man nicht nur die Luxusyacht, sondern gleich die ganze Crew dazu – mit Butler und Spitzenkoch (eine Woche im Mittelmeer ca. 13000 Euro, [www.logemann-yachting.de](http://www.logemann-yachting.de)).



Nur das Beste: Wie die Handys ist auch der neu eröffnete Vertu-Shop in Hamburg (l.) schlicht und dabei edel ausgestattet



Designer Frank Nuovo

## Mit Sinn für das Wesentliche

Die Entwürfe von **FRANK NUOVO** zeigen, dass exklusive Handys bestens ohne Hightech auskommen

**F**ür Handyhersteller Vertu entwickelt Frank Nuovo, 45, die exklusivsten Mobiltelefone der Welt, zum Beispiel aus Saphir und Gold. Längst sind die Geräte mehr Schmuckstück als Gebrauchsgegenstand. GALA verrät er, was seine Kreationen so einzigartig macht – und wie die Zukunft der Mobiltelefone aussieht.

### Ist das das Besondere?

Ja. Vielen gefällt, dass das Vertu-Handy in erster Linie einfach ein schönes Telefon ist. Es versucht eben nicht, ein MP3-Spieler zu sein oder ein High-Tech-Fotoapparat. Einfachheit kann auch sehr anziehend wirken.

### Und die exklusiven Materialien...

Natürlich gibt es Leute, die Vertu aus reinem Prestige kaufen. Aber immer mehr Kunden suchen Produkte, die so gut verarbeitet sind, dass es einfach stolz macht, sie zu besitzen.

**Vertu-Handys sind sehr teuer – dabei haben sie nicht mal eine Kamera, ein Standard vieler 1-Euro-Handys.**

Unsere Kunden bewegen sich in Lebenssituationen, in denen eine Kamera nicht angemessen ist, im Büro etwa oder in eleganten Clubs. Das Thema Foto hat bei uns keine Priorität.

### Was ist Ihnen stattdessen wichtig?

Für uns sind Design, Komfort, Qualität, Konstruktion entscheidend sowie das Gefühl am Ohr und in der Hand.

### Wie sieht die Zukunft der Mobiltelefone aus?

Der Markt wird sich in einfache Geräte und in multifunktionale Ausführungen spalten. Jeder wird mehrere Handys besitzen, passend zur Situation. Eines mit Kamera oder MP3-Player und ein Vertu, das wie eine edle Uhr getragen wird, wenn man ausgeht.

AXEL BOTUR



**DAS BUCH** „Der Mittler“ kombiniert Texte von Botho Strauß mit Bildern von Neo Rauch. Die signierte Vorzugsausgabe kostet 12000 Euro ([www.kleinheinrich.de](http://www.kleinheinrich.de)).



**MUSIK** Herbert Grönemeyers Album „12“ enthält als Special Edition neben der CD eine DVD

in Surround-Sound plus Bonus Videoclip (Groenland/EMI).



**Für Rennsport-Fans**  
Die „Racetrack Legends“ von Vertu sind der Formel 1 gewidmet. Die neuen Modelle haben die Rennstrecken des Nürburgrings bzw. von Monte Carlo auf der Rückseite eingraviert (ca. 5200 Euro, [www.vertu.com](http://www.vertu.com)).



## **Trend Talk**

**More beautiful, more expensive – and more popular than ever: Luxury editions make your everyday life glamorous**

**Only the best: the recently opened Vertu Store in Hamburg is equipped in a similar style to the mobile phones: simple and elegant.**

### **With sense for the essentials**

The designs of Frank Nuovo show that exclusive mobile phones don't necessarily need high technologies.

Frank Nuovo develops the most exclusive mobile phones of the world for manufacturer Vertu, e.g. made of sapphire and gold.

Today a mobile phone is rather an exclusive piece of jewellery than an object of utility. In an interview with GALA he tells, what makes his creations so unique and how the future of mobile phones looks like.

**Vertu mobile phones are very expensive- although they don't provide any camera, which is standard of every "one Euro mobile phone".**

Our clients live a certain way of life where a camera is not appropriate, e.g. in the office or in elegant clubs. A camera has no priority for us.

### **And what is important to you instead?**

For us the design, the comfort, the quality and the construction are more determining as well as the sensation on the ear and in the hand.

### **Is this what makes a Vertu so special?**

Yes. In most cases Vertu phones are bought because of their beauty. It doesn't pretend to be a mp3-player or a high tech camera. Simplicity can be attractive.

### **And the exclusive materials...**

Of course there are people who buy the phones just because of their prestige. But more and more clients are looking for products that are made of such high quality, that it makes yourself proud to own one of them.

### **What does the future of mobile phones look like?**

The market will separate itself into multifunctional and simple phones. Everyone will own several mobile phones for different situations. One with a camera or a mp3-player and a Vertu which can be carried as a luxury watch for going out in the evenings.

For fans of racing: the "Racetrack Legends" of Vertu is dedicated to the Formula 1. The new models have the racetracks of Nürburgring or Monaco engraved on their backside. (approx. 5200 Euros, [www.Vertu.com](http://www.Vertu.com))